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Protokoll der Vorstandssitzung der  
Gesellschaft für Live-Rollenspiel e.V.  
vom 04.12.2016 

 
 
Anwesend:  
Aus datenschutzrechtlichen Gründen erfolgt hier keine namentliche Nennung der bei der Sitzung 
anwesenden Personen. Namen werden nur in Kürzeln wiedergegeben. 
 
Moderatorin: SC, Finanzvorstand 
Protokoll: PS, Schriftführer 
 
Tagesordnung: 

1. Begrüßung durch den Vorstand 
2. Genehmigung der Tagesordnung 
3. Terminierung und Planung der Mitgliederversammlung 2017 
4. Aktueller Stand der Projekte und Workshops 
5. Stand Vereinsfinanzen 
6. Annahme der Anträge neuer Mitglieder 
7. Planung neuer, nachhaltiger Anschaffungen - hochwertige Technik und Standard-Ausstattung 
8. Neue Homepage-Dokumente: 
9. Förderung? 
10. Überprüfung Vereinsversicherung 
11. Aventurien-Kampagne 
12. Ausblick 2017 
13. Sonstiges 
 

 

 
Beginn der Vorstandssitzung:  18:00 Uhr 
 
1. Begrüßung durch den Vorstand SC 
 
2. Genehmigung der Tagesordnung 

 Tagesordnung genehmigt. 
 
3. Terminierung und Planung der Mitgliederversammlung 2017 

 Als Termin wurde Samstag, der 04.03.2017, gewählt. Beginn um 18:30 Uhr. Veranstaltungsort: 
Dannenbaumstraße 39 in Bochum bei PS. 

 Planung der Mitgliederversammlung siehe Einladung zur Mitgliederversammlung. 
 
4. Aktuelle Projekte 

 LARPcom 
 - bisher 20 Teilnehmer. 
 - 4. Seminar steht fest, wird von externen Referenten veranstaltet 
 

 Tage des Lernens - Am goldenen Haken 
 - Stand der Anmeldungen: 3 Spieler, 3 Nichtspielercharaktere 
 - vorläufige Version der Timeline erstellt 
 - vorläufiger Plot steht 
 
5. Stand Vereinsfinanzen 
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 Auch 2016 wird die Umsatzsteuergrenze wahrscheinlich nicht überschritten werden 

 Tanzworkshop brachte 14,- € Gewinn 

 Wildnis-Workshop machte 65,- € Verlust; da wie geplant stark gefördert durch Verein, finanziell sehr 
zufriedenstellend 

 z.Z. Sockel von etwa 1600,-€ auf dem Vereinskonto, das ist mehr als benötigt. Davon könnten einige 
technische Neuanschaffungen getätigt werden. s. Punkt 7 

 
6. Annahme der Anträge neuer Mitglieder 

 Anträge der neuen Mitglieder in 2016 wurden einstimmig angenommen. 
 
7. Planung neuer, nachhaltiger Anschaffungen - hochwertige Technik und Standard-Ausstattung 

 zweiter Scheinwerfer 

 Tontechnik. Spritzwasserdichte Akkulautsprecher. Vorschläge werden per mail an die 
Vorstandsmitglieder gesendet. 

 
8. Neue Homepage-Dokumente: 

 Wie können sich Vereinsmitglieder einbringen/ mitwirken? 
 - Anregung/Anleitung für Vereinsmitglieder. Vorstellung von Möglichkeiten, sich in den Verein einzu 
 bringen, ohne direkt in den Vorstand zu gehen oder Spielleitung zu machen. 

 "Blanko-Vorkalkulation" 
 - Was muss bedacht werden? Wo liegen versteckte Kosten? Was muss in eine Vorkalkulation? 
 - Bereitstellung für interne und externe Spielleiter 
 - in PDF-Form mit Vereinslogo 
 - angedacht für 2017 

 
9. Förderung? 

 Wäre wichtig für den Verein, jedoch fehlt von Seiten des Vereinsvorstandes die nötige Zeit für 
Nachforschungen. Unterstützung durch Vereinsmitglieder wäre wünschenswert. 

 
10. Überprüfung Vereinsversicherung 

 Versicherungsunterlagen aus dem Fundus an 1. Vorsitzende KMu zur Überprüfung. 
 
11. Aventurien-Kampagne 

 Will der Verein aus der offiziellen Aventurien-Kampagne austreten? 

 Der Vorstand ist einstimmig für den Austritt. Begründung: Es werden im Verein z.Z. keine DSA-Larps 
angeboten und sollte dies doch einmal der Fall sein, kann das über eine Mail an den Verlag Ulisses 
geregelt werden. Für den Verein besteht im Moment kein Vorteil im Verbleiben in der Kampagne. 

 
12. Ausblick 2017 

 Workshopideen von SC:  
 - Wildnisworkshop im Jahr 2018? 
 - Tanzworkshop 2017 
 - Workshop Niedrigseil 
 
13. Sonstiges 

 Was ist aus den SL-Westen geworden? 
 - bisher kein zufriedenstellendes Modell gefunden 
 - bis auf weiteres wird nicht weiter nach Westen gesucht. 

 

 DLRV 
 - erneuter Versuch der E-Mail-Kontaktaufnahme mit dem Vorstand des DLRV betreffend der Vorteile 
   einer Mitgliedschaft durch 1. Vorstand KMu. 
 - Bisher keine Rückmeldung. KMu wird Versuche fortsetzen. 
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 Kontoauszüge 
 - Umsätze können nur für drei Monate online abgerufen werden. 
 - SC wird alle benötigten physischen Kontoauszüge digitalisieren. 
 - SC hat bei der Volksbank Bochum/Witten beantragt, dass Kontoauszüge von mehreren Personen 
  digital eingesehen und gespeichert werden können.  

 
 
 
Ende der Vorstandssitzung: 19:48 Uhr 
 
 
 
 
 
……………………………………………………………………….        ………………………………………………………………………………. 
Sitzungsleitung, SC, Finanzvorstand                                         Protokollant, PS, Schriftführer 


